

## Destranan proyecto para nuevas postas rurales en Tierra del Fuego



Así será la nueva posta rural de Pampa Guanaco.

**T**ras intensas conversaciones entre el gobernador regional, Jorge Flies, y las autoridades del Ministerio de Salud a nivel central se solucionó uno de los últimos escollos que quedaban para poder aprobar el Programa Médico Arquitectónico de las postas rurales de Cerro Sombrero y Pampa Guanaco.

Esto fue anunciado por la máxima autoridad regional en su última visita a la comuna de Primavera.

Ambas infraestructuras hospitalarias forman parte de los compromisos presupuestarios adqui-

nidos entre la autoridad sanitaria y el gobierno regional en el convenio de programación firmado en 2021 por ambas partes.

En el caso de la Posta Rural de Cerro Sombrero se financiará la etapa de diseño de la obra, avalada en \$34 millones. Mientras que en el Timaukel se cosechará la construcción de este recinto asistencial, el cual costará más de \$3 mil 687 millones.

Este centro asistencial se construirá en base a un diseño tipo desarrollado por profesionales de la Subdirección de Recursos

Físicos. A su vez, la Municipalidad de Timaukel, está gestionando y financiando el "estudio de mecánica de suelo y el diseño de ingeniería estructural" de la Posta, para apoyar con el avance de la iniciativa.

El Programa Médico Arquitectónico (PMA) es un documento técnico esencial para determinar preliminarmente el conjunto de prestaciones que ofrecerá el establecimiento de salud, los espacios físicos y el número de personal necesario para su funcionamiento./LPA